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制服に関するアンケートの集計結果と今後の対応について 

 

 秋分の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日ごろ

から本校教育に対しご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

 さて、先日お願いしました「制服に関するアンケート」には、ご多用の中多くの方々からご回

答をいただき誠にありがとうございました。皆様からお寄せいただいた本校並びに本校生徒に対

するご厚意に心より感謝申し上げます。 

今回のアンケートの集計結果と主なご意見、ご質問等に対する現時点での本校の考え方につき

ましては、下記のとおりです。 

 今後につきましては、皆様からお寄せいただきましたご意見をもとに、令和８年度入学生から

新しい制服、カバンが採用できるよう準備を進めていきたいと考えております。 

 

記 

 

＜アンケートの集計結果＞ 

 



 

 

＜主なご意見、ご質問に対する現時点での本校の考え方＞ 

 

Ｑ 在校生の制服はどうなりますか。 

Ａ 在校生は、現在着用している制服を卒業まで使用することになります。新しく購入する必要

はありません。 

 

Ｑ 令和７年度入学生からの採用はできませんか。 

Ａ 準備の都合などにより、制服、カバンともに令和８年度入学生からの採用と考えており、令

和８年度入学生に間に合うよう準備を進めます。 

  なお、令和７年度以前の入学生が新しい制服、カバンを使用すること、および令和８年度以

降の入学生が現行の制服、カバンを使用することの可否については、皆様のご意見やすでに

ブレザー化を実施した他校の例などを参考に検討してまいります。 

 

Ｑ 夏季にポロシャツを採用はできませんか。 

Ａ 夏季のポロシャツ採用については、そのメリット、デメリットについて検討しましたが、盛

夏時に運動着による通学を認めることによりポロシャツを着用する機会が少なくなると見込

まれることなどから、今回の改正では見送ることとしました。 

 

Ｑ 家庭用洗濯機で洗濯できる制服を採用してほしい。 

Ａ 日ごろから弊社製品をご利用いただきありがとうございます。現在ご採用いただいている制

服を含め洗濯機の使用ができます。なお、洗濯ネットに入れて洗うと型崩れ防止になりま

す。また、生地は制服に求められる耐久性、撥水性に優れ、抗菌、消臭加工がついている生

地を採用しております。なお、制服のお手入れ方法につきましては、弊社ホームページの

「お手入れ方法」をご覧ください。 

（回答 株式会社明石スクールユニフォームカンパニー ） 

 


